



## Fernando Ghiglino: “Un hijo de Atacama comprometido con su gente y su futuro”

**F**ernando Ghiglino, experimentado en su trayectoria política y como servidor público, presenta su candidatura al Consejo Regional.

“En tiempos desafiantes como los que vivimos, Atacama necesita más que nunca líderes con visión, compromiso y un profundo amor por nuestra tierra. Soy Fernando Ghiglino, hijo de esta región, con una sólida trayectoria en el servicio público, y candidato a Consejero Regional. Mi compromiso es claro: trabajar incansablemente para transformar los desafíos de Atacama en oportunidades concretas”, dice el candidato.

“A lo largo de mi carrera, he tenido la oportunidad de impulsar y gestionar proyectos en

salud, educación y ordenamiento territorial que han beneficiado a muchas de nuestras comunidades. He sido parte activa en el fortalecimiento de la atención primaria, promoviendo mejores condiciones para nuestros centros de salud. En el ámbito educativo, he trabajado por mejorar la infraestructura y ampliar el acceso a la formación de calidad para nuestros jóvenes, siempre con la convicción de que la educación es la clave para el desarrollo de Atacama. Además, he apoyado iniciativas en ordenamiento territorial, vitales para el crecimiento planificado y sostenible de nuestra región”, dice Ghiglino.

“En momentos complejos, es fundamental elegir a quienes verdaderamente conocen el territorio, sus dificultades

y sus fortalezas. No se trata solo de promesas, sino de resultados y dedicación. Quienes vivimos aquí sabemos que Atacama tiene un potencial inmenso, y yo estoy dispuesto a entregar lo mejor de mí para seguir sacando adelante a nuestra región”, argumenta.

“Este 2024, te invito a votar por un hijo de Atacama, por alguien que no solo entiende, sino que siente y vive el pulso de su gente. Te invito a confiar en una trayectoria dedicada al servicio público, con proyectos concretos que han hecho una diferencia en salud, educación y el ordenamiento de nuestro territorio. Porque Atacama no puede esperar, y juntos podemos construir un futuro mejor”, cerró el postulante al CORE.

